
C R O N A C A Il Giornale dell’Umbria 15Mercoledì 12 settembre 2007

ASSISI - BASTIA
Redazione Tel. 075.52.91.11 Fax 075.52.95.162 - e-mail: redazione@giornaledellumbria.it

Il sindaco Ricci: “Vigilo personalmente sull’andamento della sanità, punto essenziale per la nostra popolazione”

Ospedale, in arrivo due anestesisti
Ottimi risultati per il nosocomio di Assisi. Nel 2007 le previsioni parlano di 600 nascite

L’anno prossimo ci sarà un gemellaggio speciale tra la città di S. Francesco e New York

Le campane di Assisi suonano

per le vittime dell’11 settembre
ASSISI- In forma pacata, sen-
za eccessive ostentazioni.
Come l'umiltà francescana:
profonda ed incisiva nella sua
semplicità. Così Assisi ha
commemorato il sesto anni-
versario dall'attentato alle
Torri Gemelle di New York.
Ore 15:46, il rintocco del
campanone della torre in
piazza del Comune. Bandiera
statunitense a mezz'asta, espo-
sta sulla facciata del munici-
pio, per tutta la giornata di
ieri.
A scalfire la Strada Mattonata,
anche i  2.749 nomi delle vit-
time. Infissi lungo l'itinerario
processionale che unisce la
Porziuncola alla Basilica di
San Francesco. "Si tratta di
gesti molto semplici - ha det-
to il sindaco Ricci - in linea
con l'umiltà di San Francesco,
foriera di valori incisivi e
duraturi nel tempo". Il primo
cittadino di Assisi ha ricorda-
to la "particolarità" dell'atten-
tato che, senza entrare nelle
alchimie politiche, ha visto la
perdita di molte persone
facenti parte di quasi tutte le
nazioni del mondo. 
"C'è questa peculiarità- ha
detto - a perdere la vita sono
stati uomini e donne di ogni
provenienza economico-socia-
le, dal primo dei manager
all'ultimo signore addetto alle
pulizie: è un'attentato che
l'umanità tutta. E' anche per
questo che si pone come sim-
bolismo di valori che devono

Ottimi risultati

anche per il reparto

di neonatologia

A sinistra il sindaco di Assisi

Claudio Ricci.

Sotto la facciata 

dell’ospedale di Assisi

BASTIA

BASTIA UMBRA - L'am-
ministrazione comunale -
tramite l'assessore alla poli-
zia municipale e attività
produttive con delega alla
viabilità Andrea Tabarrini -
informa che, al fine di risol-
vere alcuni problemi di vivi-
bilità in una zona da tempo
segnalata dai cittadini per i
disagi  per l'alta frequenza
di transito pesante,  partirà
il  divieto di transito per i
mezzi  superiori alle 35 ton-
nellate nelle seguenti vie:
Vienna, Sofia, Lubiana e
Pleven. 
Con tale iniziativa Tabarrini
ritiene che i disagi comun-
que derivanti da tale norma
per la categoria autotraspor-
tatori, saranno largamente
ricompensati dall'abbatti-
mento dell'inquinamento
ambientale.
Un provvedimento che, sin
da subito, è piaciuto ai
bastioli che, da tanto tem-
po, chiedevano provvedi-
menti per rendere le strade
più sicure almeno dal punto
di vista del traffico pesante.
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SANTA MARIA DEGLI ANGELI - Tutto pronto per la ria-
pertura della piscina di Santa Maria degli Angeli. La struttu-
ra, che si trova in via Fogazzaro, quest’anno ha deciso di atti-
vare moltissime iniziative. A cominciare da nuovi corsi di
Nuoto sincronizzato e Hidroboxing, una specie di boxe che
ha come ring l’acqua. Discipline particolari che aumenteran-
no ancora di più il numero degli utenti della struttura. Inol-
tre, sempre con l’apertura della stagione, verrà offerto anche
un servizio che, fino ad oggi, non c’era ancora stato: quello
di una squadra di nuoto agonistico per gli appassionati.
A fianco di queste discipline, la piscina di Santa Maria degli
Angeli, offre anche la possibilità di corsi di nuoto per bam-
bini, ragazzi e adulti nonché la possibilità di effettuare corsi
per gestanti e per disabili. Inoltre sono state attivate anche
discipline come l’acquabike l’aquafitness per coloro che han-
no intenzione di fare ginnastica invece che limitarsi alla sem-
plice attività del nuoto.
Grande attenzione viene anche offerta agli anziani del com-
prensorio con corsi a loro dedicati. 
La struttura riaprirà i battenti venerdì e resterà aperta tutto
l’inverno. 

Riapre la piscina

di Santa Maria degli Angeli
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BASTIA UMBRA - La vicenda dell'investimento della Coop
nell'area ex Deltafina di Bastia continua a preoccupare i commer-
cianti. Dopo le dichiarazioni di Caccinelli, presidente di Con-
fcommercio di Bastia, in merito al futuro degli esercizi della zona
in vista dell'apertura della Coop, Gabriele Silvestri, del consiglio
di amministrazione, presenta le sue puntualizzazioni. 
"Il mio intento - afferma -  è quello di portare un contributo
chiarificatore, che consenta di eliminare strumentalizzazioni di
qualsiasi tipo dal dibattito sulla scelta fatta dal consiglio di ammi-
nistrazione della Coop Centro Italia, di investire a Bastia Umbra
circa 30 milioni di euro nell'ambito delle possibilità offerte dal
Piano per il Commercio, approvato dal consiglio comunale con
il consenso di tutte le organizzazioni sindacali e professionali pre-
senti nella nostra città. Lo stesso presidente della Confcommer-
cio ricorda che il Piano per il Commercio prevede l'insediamen-
to a Bastia di due punti vendita di media superficie, quindi il
diritto è sancito e solo il mercato poi deve selezionare chi trasfor-
mi tale opportunità in concreta realtà. In sostanza quindi, al di là
delle "chiacchiere" il Piano per il Commercio sancisce che nel-
l'area ex Deltafina sorgerà un supermercato di medie dimensio-
ni. Allora - aggiunge - perché scagliarsi contro la Coop? Forse per
favorire un gruppo concorrente, che, magari, potesse consentire
vantaggiose speculazioni immobiliari? In realtà l'investimento
della Coop Centro Italia non produce i paventati effetti negativi
sull'assetto del commercio a Bastia, in quanto la gran parte della
superficie di vendita sarà occupata da prodotti alimentari e tutti
sappiamo che la quasi totalità degli esercizi a Bastia operano in
settori no food". "Il rafforzamento della presenza della Coop
Centro Italia - aggiunge -  invece sarà un fatto positivo per i con-
sumatori bastioli, assisani e degli altri comuni del comprensorio,
perché la Coop eserciterà un ruolo calmieratore nei prezzi. Inol-
tre, nella struttura - conclude Silvestri - lavoreranno circa 150
persone. Un risultato che non può che favorire la città di Bastia
Umbra". 

Coop risponde a Confcommercio: 

“Il supermercato fonte di crescita”

appartenere a tutti per la sicu-
rezza a livello internazionale,
per la pace e per i diritti uma-
ni. Il rispetto per questi utlimi
manca in molte nazioni. Spes-
so poniamo molta attenzione
ai paesi in guerra, ma ci sono
altrettanti paesi in cui ci sono
altri tipi di guerre: quelle cor-
relate alla mancanza del
rispetto umano e dei diritti
dell'uomo". 
Il sindaco Claudio Ricci ha
inoltre ribadito che già da
quest'anno si sta lavorando
per la visita a New York, pres-
so le Nazioni Unite, prevista
per il settimo anniversario
dell'attentato.
"Due sono i motivi di questa
visita per il 2008, - ha detto -
il primo è relativo alla presen-
za, nella nostra città, dell'Uf-
ficio per il Sostegno alle
Nazioni Unite; il secondo è
rivolto ad una visita di corte-
sia al sindaco newyorkese al
quale, attraverso la sede del-
l'Ambasciata Americana di
Roma, vogliamo proporre
un'iniziativa simbolica: in
uno dei due nuovi edifici che
sorgeranno al posto delle
Twin Towers, chiederemo che
venga collocato un segno che
possa ricordare l'omaggio che
Assisi, attraverso la collocazio-
ne dei nomi delle vittime lun-
go la mattonata, ha voluto
dare per promuovere i valori
di pace e di tolleranza".  

LI. MA.

LISA MALFATTO

ASSISI - Saranno presto festeg-
giate le 600 nascite e, al nosoco-
mio, arriveranno a brevissimo
due nuovi anestesisti. Buone
notizie per l'ospedale di Assisi
giungono direttamente dal sin-
daco Ricci, che pochi giorni fa
ha effettuato personalmente
un'altra verifica in loco. "L'ospe-
dale sta andando bene - ha detto
- in quanto tutto sta procedendo
secondo quelli che erano i nostri
programmi: mi reco spesso lì,
sto seguendo in prima persona
l'aspetto sanitario, in quanto lo
ritengo essenziale per una comu-
nità".
Nonostante i problemi legati
alle vicende del primariato in
neonatologia e al rallentamento
del reparto di pediatria, que-
st'ultimo "ha ripreso molto bene
- continua Ricci - tant'è che
anche quest'anno supereremo
brillantemente il limite dei 500
neonati, arrivando anche ai 600.
Molti temevano riduzioni di
questo numero, ma il reparto sta
reggendo molto bene, a confer-
ma del ruolo rivestito dalla strut-
tura assisana: quello di un'attrat-
tività importante per la nascita
dei bambini. Se, infatti, il nume-
ro delle nascite  dovesse rimane-
re superiore alle 500 unità, ciò
significa che ci può essere un
alto numero di anestesisti". 
Le vicende che hanno riguarda-
to il reparto di pediatria di Assi-
si sono state moltissime. Nei
mesi scorsi si era verificata addi-
rittura una chiusura temporanea
del reparto. Disagi che avevano
fatto nascere anche una certa
preoccupazione per il futuro del-
l'ospedale. Ma gli ottimi risulta-
ti lasciano sperare in un futuro
più roseo anche per questa strut-
tura. 
Proprio riguardo al primariato
in anestesia, il primo cittadino
ricorda che questo funge da sup-
porto sia al reparto di chirurgia
che ai reparti connessi, come
quello del pronto soccorso. 
Una settimana fa, inoltre, sono
stati programmati due nuovi
anestesisti che tra poco andran-
no ad aggiungersi all'equipe
medica. 
E ancora: da poco è stato bandi-
to un concorso per pediatri che
permetterà al nosocomio assisa-
no di passare da 4 a 5 dottori per
i bambini.
Non è tutto: il sindaco Ricci sot-
tolinea che alcuni interventi di
chirurgia di base sono stati "spo-
stati" proprio su Assisi  a causa
delle eccessive file registrate a
Perugia. I reparti dell'area di
medicina, inoltre,  sono stati
completati a seguito delle solle-
citazioni del consiglio comunale
e della giunta. "C'è ancora  mol-
to da lavorare - conclude Ricci -
ma la situazione è sotto control-
lo. In novembre verrà fornita
una comunicazione più ampia
di tutta una serie di sviluppi sul-
la quale l'amministrazione sta
lavorando". 

ANNIVERSARIO


